

C. SOLICITANTE

En atención a su solicitud de acceso a la información con número de folio 110197600015325 recibida a través de la Plataforma Nacional de Transparencia el día 19 de Marzo del 2025 mediante la cual solicita lo siguiente:

“Adrián Peña Miranda Director General del Instituto Municipal de Planeación (IMPLAN) de Salamanca La solicitud es para el IMPLAN DE SALAMANCA, con datos que a ellos les atañan. Asunto: Solicitud de Información sobre Precipitación, Consumo y Distribución de Agua Potable en Salamanca Por medio de la presente, me dirijo a ustedes con el propósito de solicitar información clave relacionada con la precipitación pluvial, consumo de agua y distribución en el municipio de Salamanca, Guanajuato. Esta información es requerida para un estudio de gestión hídrica en la región. Agradeceré su apoyo en la provisión de los siguientes datos, preferiblemente en formato Excel: 1. Datos Climatológicos y de Precipitación: • Precipitación pluvial anual promedio en Salamanca (mm/año). • Distribución mensual de la precipitación en el municipio. • Número promedio de días de lluvia al año en Salamanca. • Variabilidad de la precipitación en distintas zonas del municipio. 2. Datos sobre Viviendas y Superficie Captadora: • Número total de viviendas habitadas en Salamanca. • Tipos de techos predominantes en las viviendas y su potencial de captación de agua. • Superficie promedio de techos por vivienda. • Capacidad promedio de almacenamiento de agua en viviendas (cisternas, tinacos, etc.). 3. Datos sobre el Consumo y Abastecimiento de Agua: • Volumen total de agua concesionado al municipio (m³/año). • Volumen real extraído y distribuido en Salamanca (m³/año). • Número de cuentas registradas en el municipio y su distribución por consumo: o Número de cuentas con consumos menores a 14 m³/mes. o Número de cuentas con consumos entre 14 y 30 m³/mes. • Consumo promedio de agua per cápita en Salamanca (litros/día y m³/mes). • Demanda estimada de agua con base en estándares nacionales e internacionales. 4. Calidad del Agua y Fuentes de Contaminación: • Parámetros fisicoquímicos y bacteriológicos del agua potable distribuida. • Niveles de contaminación en cuerpos de agua locales (incluyendo metales pesados y residuos industriales). • Impacto de la actividad industrial en la disponibilidad y calidad del agua potable. 5. Datos Económicos y Tarifarios: • Tarifas de agua por metro cúbico en distintos rangos de consumo. • Costos de tratamiento y distribución del agua potable. • Ingresos y gastos operativos del organismo de agua potable. Agradezco de antemano su colaboración en la entrega de estos datos y quedo atento a su pronta respuesta. La información será utilizada para una investigación educativa en el anteproyecto de una tesis doctoral.” (SIC).





UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

Esta Dirección de Transparencia y Acceso a la Información Pública de Salamanca Guanajuato le responde de acuerdo a los datos proporcionados por IMPLAN.

En lo que respecta a este Instituto, se cuenta con la información solicitada en los puntos 1, 2, 3, 4 y 5 la cual se encuentra en la página oficial de este Instituto siendo <https://implansalamancagto.gob.mx> siendo más específico en el apartado Sistema de Indicadores, que cuenta con diferentes documentos para solventar la solicitud en mención <https://implansalamancagto.gob.mx/sistema-de-indicadores/> así como también en el Programa Municipal de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Ecológico y Territorial (PMDUOET).

Se expide el presente con fundamento en los artículos 7 fracción XII 3, 26, 28, 47 y 99 y demás relativos de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública para el Estado de Guanajuato.

Sin otro particular quedo de Usted como su seguro y atento servidor para cualquier duda o aclaración.

ATENTAMENTE
Salamanca, Guanajuato a 20 de Marzo de 2025

LIC. CLAUDIA IVONNE CHACÓN ZAMORA
UNIDAD DE TRANSPARENCIA Y ACCESO A LA
INFORMACIÓN PÚBLICA DE SALAMANCA

